



**ALPBACH
FÜR
ENTSCHEIDUNGSTRÄGER**

ANMELDUNG:

E-Mail: alpbach@financetrainer.com

Fax: +43 1 545 52 77 20

FINANCE  TRAINER®



Ich melde mich zum 32. Alpbacher Finanzsymposium von 10. – 12. Oktober 2018 verbindlich an.

Die Teilnahmegebühr beträgt EUR 650,- (exkl. MwSt.) für Führungskräfte aus dem Finanzbereich von Unternehmen.

EUR 2.950,- (exkl. MwSt.) für andere Personen wie z.B. Mitarbeiter von Versicherungen, Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsfirmen, Rechtsanwaltskanzleien, Finanzdienstleistern und Softwareanbietern.

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Datenschutzbedingungen

(<http://www.alpbacherfinanzsymposium.com/footer/datenschutz/>).

Sonderpreis für Kunden von BELLIN: EUR 250,- (+MwSt.)

Name: _____

Funktion: _____

Firma: _____

Adresse: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Datum: _____

Unterschrift: _____

Veranstaltungsort Venue	Congress Centrum Alpbach A-6236 Alpbach / Tirol
Termine Times	Registrierung Registration: 10. Oktober 2018 ab from 16.00 Eröffnung Opening: 10. Oktober 2018, 18.00 Ende Closing: 12. Oktober 2018, 14.00
Preis Price	EUR 650 bzw. EUR 2.950 (exkl. 20% MwSt.), fällig vor Veranstaltungsbeginn. Der Preis inkludiert die Teilnahme an allen Plenarveranstaltungen, Panels, Fachseminaren, Abendveranstaltungen, Mittagsbuffets und Kaffeepausen. EUR 650 and 2.950 (excl. 20% VAT), respectively; payable in advance. The price covers admission to all plenary sessions, panels, expert seminars, evening dos, buffets lunches and coffee breaks.
Anmeldung Registration	Die Anmeldung erfolgt schriftlich; die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Veranstaltung als Informationsplattform für Leiter Finanz- und Rechnungswesen sowie Unternehmer von Groß- und Mittelbetrieben konzipiert ist und deren Anmeldungen vorrangig behandelt werden. Anmeldeschluss ist der 26. September 2018. Registration is in writing only; places are limited. Please note that this event specifically addresses CFOs and finance staff of large and medium-sized corporations whose admission will be given priority. Registration deadline: 26. September 2018.
Rücktritt Withdrawal	Bei Rücktritt bis 10. September 2018 wird die volle Teilnahmegebühr rückerstattet; bis zum Anmeldeschluss, 26. September 2018, 50%. Bei Rücktritt nach dem 26. September 2018 ist die volle Teilnahmegebühr zu zahlen. Rücktritte können ausnahmslos schriftlich anerkannt werden. Falls Sie unvorhergesehen verhindert sind, begrüßen wir auch gerne einen anderen Mitarbeiter Ihres Unternehmens. In the case of withdrawal up until 10 September 2018 you shall be reimbursed in full; withdrawal up until 26 September 2018 shall entail a cancellation fee of 50% of the list price. In case of withdrawal after 26 September 2018 the full fee shall be payable. Please note that we can only accept withdrawals made in writing. In the event that you are unable to attend we will gladly welcome another member of your company's staff as a replacement.
Unterkunft Accommodation	Hotelkosten sind nicht im Veranstaltungspreis inkludiert. Zimmerreservierungen sowie Transferbuchungen können Sie direkt über die Alpbach Tourismus GmbH vornehmen. Hotel costs are not included. Room reservations and transfer bookings shall be made directly through Alpbach Tourismus.
Kontakt Contact	Alpbach Tourismus GmbH, Congress Centrum Alpbach Mag. (FH) Eva Wille Tel. +43 (0)5336/600-108, Fax +43 5336 600-200 eva.wille@alpbach.at
Veranstalter Organiser	Finance Trainer International Ges.m.b.H. A-1050 Wien, Am Hundsturm 11 Tel. +43 1 545 52 77-0, Fax +43 1 545 52 77-20 alpbach@financetrainer.com

Druckfehler und Änderungen vorbehalten, Gerichtsstand Wien.

Subject to changes, errors excepted. Court of jurisdiction is Vienna.

ALPBACH FÜR YOUNG POTENTIALS

ANMELDUNG:

Young Potential Ticket:
alpbach@financetrainer.com
Fax: +43 1 545 52 77 20

FINANCE  TRAINER®



Für jede Führungskraft aus dem Finanzbereich von Unternehmen, die am 32. Alpbacher Finanzsymposium teilnimmt (Ankerticket), steht ein kostenfreies Young Potential Ticket (<35 Jahre) zur Verfügung.

Die Anzahl der Young Potential Tickets ist begrenzt. Das Young Potential Ticket ist nur in Verbindung mit dem Ankerticket gültig. Wird das „Hauptticket“ (Ankerticket) storniert, wird für das Young Potential Ticket die Teilnahmegebühr von EUR 650.- (zzgl. Mwst) in Rechnung gestellt.

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Datenschutzbedingungen (<http://www.alpbacherfinanzsymposium.com/footer/datenschutz/>).

Young Potential Ticket von BELLIN (gesponsert von Finance Trainer)

Name: _____

Funktion: _____

Firma: _____

Geburtsdatum (<35 Jahre): _____

Adresse: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Datum: _____

Unterschrift: _____

Veranstaltungsort Venue	Congress Centrum Alpbach A-6236 Alpbach / Tirol
Termine Times	Registrierung Registration: 10. Oktober 2018 ab from 16.00 Eröffnung Opening: 10. Oktober 2018, 18.00 Ende Closing: 12. Oktober 2018, 14.00
Preis Price	EUR 650 bzw. EUR 2.950 (exkl. 20% MwSt.), fällig vor Veranstaltungsbeginn. Der Preis inkludiert die Teilnahme an allen Plenarveranstaltungen, Panels, Fachseminaren, Abendveranstaltungen, Mittagsbuffets und Kaffeepausen. EUR 650 and 2.950 (excl. 20% VAT), respectively; payable in advance. The price covers admission to all plenary sessions, panels, expert seminars, evening dos, buffets lunches and coffee breaks.
Anmeldung Registration	Die Anmeldung erfolgt schriftlich; die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Veranstaltung als Informationsplattform für Leiter Finanz- und Rechnungswesen sowie Unternehmer von Groß- und Mittelbetrieben konzipiert ist und deren Anmeldungen vorrangig behandelt werden. Anmeldeschluss ist der 26. September 2018. Registration is in writing only; places are limited. Please note that this event specifically addresses CFOs and finance staff of large and medium-sized corporations whose admission will be given priority. Registration deadline: 26. September 2018.
Rücktritt Withdrawal	Bei Rücktritt bis 10. September 2018 wird die volle Teilnahmegebühr rückerstattet; bis zum Anmeldeschluss, 26. September 2018, 50%. Bei Rücktritt nach dem 26. September 2018 ist die volle Teilnahmegebühr zu zahlen. Rücktritte können ausnahmslos schriftlich anerkannt werden. Falls Sie unvorhergesehen verhindert sind, begrüßen wir auch gerne einen anderen Mitarbeiter Ihres Unternehmens. In the case of withdrawal up until 10 September 2018 you shall be reimbursed in full; withdrawal up until 26 September 2018 shall entail a cancellation fee of 50% of the list price. In case of withdrawal after 26 September 2018 the full fee shall be payable. Please note that we can only accept withdrawals made in writing. In the event that you are unable to attend we will gladly welcome another member of your company's staff as a replacement.
Unterkunft Accommodation	Hotelkosten sind nicht im Veranstaltungspreis inkludiert. Zimmerreservierungen sowie Transferbuchungen können Sie direkt über die Alpbach Tourismus GmbH vornehmen. Hotel costs are not included. Room reservations and transfer bookings shall be made directly through Alpbach Tourismus.
Kontakt Contact	Alpbach Tourismus GmbH, Congress Centrum Alpbach Mag. (FH) Eva Wille Tel. +43 (0)5336/600-108, Fax +43 5336 600-200 eva.wille@alpbach.at
Veranstalter Organiser	Finance Trainer International Ges.m.b.H. A-1050 Wien, Am Hundsturm 11 Tel. +43 1 545 52 77-0, Fax +43 1 545 52 77-20 alpbach@financetrainer.com

Druckfehler und Änderungen vorbehalten, Gerichtsstand Wien.

Subject to changes, errors excepted. Court of jurisdiction is Vienna.